

le lot No cad. 641, subd. 3-165, quartier Bordeaux, rue Hutchison, pour y recevoir, emmagasiner et vendre du bois et du charbon.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'accorder le permis demandé.

15.—(24961) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant le vote d'un crédit de \$100, pour payer le coût de certains travaux à faire, pour s'enquérir des causes de l'obstruction de l'égout du Château de Ramezay.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil de voter ladite somme sur la balance non appropriée et qui ne sera pas dépensée du montant voté pour le service géodésique.

16.—(25093) Soumis un rapport du Greffier de la Cité, demandant que des employés soient mis à sa disposition pour la confection des listes électorales.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De donner instructions aux différents chefs de service de mettre à la disposition du Greffier ceux de leurs employés, dont ils n'ont pas absolument besoin, pour l'aider dans le travail de radiation et d'inscription de noms sur les listes électorales parlementaires.

17.—(25105) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant le transport du bail de l'étal Nos 13 et 14 Marché Saint-Laurent de M. D. Damkner, à M. M. Brownstein.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

18.—(24302) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet du protêt de la succession Rodier, concernant l'enlèvement du trottoir sur le carré Richmond.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De transmettre copie dudit rapport à la succession Rodier, pour son information.

19.—(25086) Soumise une communication de M. E. Sauvé, au sujet de l'éclairage de la rue Jogues.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Surintendant de l'Eclairage.

20.—(21931) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant le paiement, à la "Montreal Water & Power Co.", d'une somme de \$18,808.40, pour la fourniture de l'eau, lors de l'accident arrivé à la conduite latérale de l'Aqueduc.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser le paiement de ladite somme à être imputée sur la balance du crédit de \$25,000, voté à cette fin, et sur une balance de \$1,442.19, disponible pour la fourniture d'eau dans les quartiers annexés.

21.—(25098) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, recommandant la remise à MM. A. et D. Boileau, d'un dépôt de \$162.50, en rapport avec le contrat pour la démolition de certaines bâtisses.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

22.—(25099) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, recommandant la remise à MM. Rogers et Quirk, d'un dépôt de \$1,000, en rapport avec le contrat, pour la fourniture et la livraison de pierre à macadamiser, en 1914.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

occupy Cad. lot No. 641, subd. 3-165, Bordeaux Ward, Hutchison street, for the purpose of storing and selling wood and coal thereon.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To grant the permission sought for.

15.—(24961) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that an appropriation of \$100 be voted to pay the cost of certain work to be performed in order to determine the causes of obstruction of the Château de Ramezay sewer.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum be voted and charged against the unexpended balance of the appropriation voted for the Geodetic Service.

16.—(25093) Submitted a report from the City Clerk, asking that employees be placed at his disposal for the making of voters' lists.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That instructions be given to the different Heads of Departments to place at the disposal of the City Clerk the employees they do not absolutely need, in order to help him in the work connected with the erasure and inscription of names on the parliamentary voters' lists.

17.—(25105) Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending the transfer of the lease of stall Nos. 13 and 14, St. Lawrence Market, from Mr. Damkner to Mr. M. Brownstein.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said report.

18.—(24302) Submitted a report from the Law Department, anent the protest from the Rodier Estate, concerning the removal of the sidewalk on Richmond Square.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a copy of said report be transmitted to the Rodier Estate for its information.

19.—(25086) Submitted a communication from Mr. E. Sauvé anent the lighting of Jogues street.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of the Light Department.

20.—(21931) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that the Montreal Water & Power Co. be paid a sum of \$18,808.40 for the supply of water while lateral conduit of the Water Works was being repaired.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To authorize the payment of said sum, the same to be charged against the balance of the appropriation of \$25,000 voted for such purpose, and against the available balance of \$1,442.19, voted for the supply of water to the annexed wards.

21.—(25098) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, recommending that Messrs. A. and D. Boileau be refunded a deposit of \$162.50 made in connection with his contract for the demolition of certain buildings.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To authorize the refund of said deposit.

22.—(25099) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, recommending that Messrs. Rogers & Quirk be refunded a deposit of \$1,000 made in connection with their contract for the supply and delivery of macadam in 1914.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To authorize the refund of said deposit.